

「ぬくもりを届けたい、手から心へ」

たまちゃん通信

平成 31 年 4 月発行 110-3

発行：日本のお手玉の会本部 〒792-0013 愛媛県新居浜市泉池町 10 番 1 号

TEL：0897-32-0302 / FAX：0897-32-0311

e-mail:honbu@otedama.jp URL：http://www.otedama.jp

日本再発見「やっぱり日本最高」

『北村義雄ヤップ通信』第7回

今回の記事は、日本に健康診断のため1年ぶりに、3月～4月にかけて帰国したときの様子をお伝えします。一時帰国しましたらあれもしよう、これもしようメニューいっぱいでした。なにせヤップでの交通機関はタクシーだけですし、全島内が私有地ですので海岸にも自由に行けない状況でストレスが溜まっていました。とはいっても、この島の方との人間関係は良好で、のんびり過ご



せているのはいいのですが、物足りなさが出てきました。



帰国後で即よかったことは日本語でなんでもお話しできることでした。これでもうストレス発散です。それでは最初の紹介は3月までがシーズンの岡山県日生の「カキオコ」を食べに行ったことです。いっぱいの牡蠣がお好み焼きにのっているカキオコは最高でした。神戸から普通列車で3時間も掛からない手頃なところに日生があります。次は、弾丸フェリーの旅です。神戸と大分

県大分港を往復するフェリーがあり、この時期弾丸フェリーのチケットは安く利用できます。今回の目的は、船に乗ることと高千穂神社や高千穂峡をレンタカーでめぐることでした。

桜がいっぱい咲いているところにも行きました。姫路城の桜は最高でした。私が生まれた尼崎に新たに出来たお城にも行きました。江戸時代に尼崎市にあったお城が、明治時代に取り潰されたのを、最近、篤志家の寄付を受け尼崎城が再建されました。



次に、桜の咲くこの時期に芦屋市の海岸沿いを走るランニング大会に参加しました。申込はヤップからインターネットでしました。4年ほど前まではフルマラソンに挑戦しましたが、ヤップでは気温が高く練習が困難だったので10kmにし、なんとか時間内にゴールが出来ホッとしました。



最後は青春18切符を使った日帰りの香川県高松までのうどんを食べ栗林公園を散策する旅です。ご存じの通り香川県はうどん県ですから、おいしいうどん屋さんが県内に点在しておりました。



以上が日本で行った主なもので、友人、家族そしてお手玉の会の皆との食事会などでリフレッシュできました。また、いろんなことに挑戦できた日本再発見の旅でした。(日本のお手玉の会副会長)